令和7年(2025年)1月24日(金)

洲(つち)の子だより No.1 1

須坂市立豊洲小学校

3学期がスタートしました

1月8日(水)から3学期がスタートしました。

始業式では、1年生と5年生の代表児童が3学期の目標を堂々と発表しました。学校長の話では、今年の願いをこめた漢字一文字「成」についての講話がありました。「為せば成る 為さねば成らぬ何事も 成らぬは人の為さぬなりけり」の中にある「成」



は、できるようになるという意味で使われる言葉そのものです。成功する、成長する、完成するなどの言葉にも使われています。いろいろなことができるようになる、そんな 1 年、3 学期にしていってほしいと願いを込めてお話しくださいました。最後に、干支の巳にちなんだ新年の俳句も一句詠んでくださいました。

3 学期は47日間と一番短い学期ですが、学習のまとめをしっかり行い、卒業・進級に向けて、準備を進めて参ります。保護者の皆様、地域の皆様方には、変わらぬご支援、ご協力を宜しくお願いいたします。

1月の学校の様子から

【12歳のハローワーク】

6年生を対象に「12歳のハローワーク」と題して、ピアノ調律体験&ピアノミニレクチャーコンサートが行われました。ピアノのしくみや歴史など、普段身近にあるピアノについて教えていただき、素敵な演奏を聴くことができました。保護者や地域の方も一緒に鑑賞しました。



【保育園交流】

相之島保育園の年長さんと1年生が交流会を行いました。図書館で一緒に読み聞かせを聞いたり、体育館でドッジボールを行ったりしました。園児は、保育園と違う広い校舎に驚いている様子でした。 4月の入学が楽しみです。

PTA活動より

過日行われた P T A 理事会において令和 7 年度の三役が承認されました。ご報告いたします。 P T A 会長 川口 悠介 様(現4松保護者) P T A 副会長 岡木 宏之 様(現3松保護者) 久野 千恵 様(現4松保護者)

お知らせ

・学校評価(保護者)アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。また、 児童に授業アンケートを実施しました。二つのアンケートの結果を本日、家庭数でお配りし ましたのでご覧ください。子どもたちがより良く成長できますよう、今後もご支援、ご協力 を宜しくお願いいたします。

地域の皆様へ

豊洲小学校では、児童会のボランティア委員会が中心となって、ベルマークや エコキャップを集めています。以前、学校だよりでベルマーク回収をお声掛けした ところ、地域の方がベルマーク収集に協力してくださり、大変ありがたかったです。 先月も全校で「エコキャップクラスマッチ」を実施し、合計 122.6 キロ集めました。



そこで、ベルマーク・エコキャップの回収について地域の皆様にもご協力いただきたいと思いま す。年間通していつでも回収していますので、ぜひ近くの児童または学校までお願いいたします。